

Sambut Natal 2023, Satgas Mobile Yonif 411 Kostrad Siapkan 1 Ton Beras Untuk Warga Keneyam Papua

Agung widodo - NDUGA.JURNALIS.ID

Dec 15, 2023 - 03:39



Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Pos Kotis Tengah Menyiapkan Ratusan Paket Sembako Dalam Program "Pos Senyum" untuk dibagikan kepada masyarakat Kota Keneyam, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, Kamis (14/12/2023).

NDUGA- Pukul 09.00 WIT cauca langit Kota Keneyam tampak begitu cerah, personil Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) Pos Kotis telah menyiapkan ratusan paket [sembako](#) dalam program "Pos Senyum" untuk dibagikan kepada masyarakat Kota Keneyam, Kabupaten [Nduga](#), Papua Pegunungan, Kamis (14/12/2023).

Menjelang perayaan Natal tahun 2023, Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P memiliki gebrakan baru untuk masyarakat, dengan tujuan membuat masyarakat Keneyam tersenyum bahagia.



Program Pos Senyum atau membagikan [paket sembako](#) yang sudah berjalan selama lebih dari 5 bulan ini, dimana biasanya dilaksanakan dua kali dalam satu Minggu, dalam rangka menyambut Natal 2023, Letkol Inf Subandi telah menyiapkan [1 ton beras](#) untuk dibagikan kepada masyarakat Kota Keneyam.

"Untuk hari ini sendiri telah menyiapkan sebanyak 200 paket sembako, berisi 3 kg beras, dan 6 buah mie instan dan juga 200 buah selimut. Kegiatan ini akan dilaksanakan setiap dua hari sekali hingga nanti mendekati perayaan Natal," terang Letkol Inf Subadi.

Kegiatan teritorial yang dilaksanakan tentunya merupakan wujud nyata kepedulian Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) dalam membantu kesulitan yang dirasakan oleh masyarakat di wilayah penugasan.

Menurut Komandan Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad, Letnan Kolonel Inf Subandi alias Bang Alex, khusus menjelang perayaan Natal tahun 2023, program Pos Senyum yang telah dilaksanakan oleh Pasukan Pandawa Kostrad kita tingkatkan jumlahnya lebih banyak.

Bang Alex menjelaskan, beras dan mie instan serta selimut ini sengaja kita beli dari Timika dan dikirimkan menggunakan jalur laut di Dermaga Amor sebelum awal bulan Desember lalu.

"Total berasnya ada 1 ton, 50 kardus mie instan dan 700 selimut yang kami siapkan dalam program pos Senyum spesial Natal, ada juga paket gula, kopi, rokok dan permen. Disini untuk sistem distribusinya dilaksanakan secara bertahap setiap dua hari sekali, dengan harapan seluruh masyarakat Keneyam menerima dan merasakan manfaat nyata," ungkap Bang Alex.

Nah, sesuai namanya Pos Senyum spesial Natal, Bang Alex tidak hanya akan

membagikan paket sembako saja kepada masyarakat, ada 1000 kado Natal yang telah dipersiapkan untuk anak-anak di Keneyam. Nantinya secara khusus Pasukan Pandawa akan ada yang menjelma sebagai sinterklas yang akan datang ke gereja-gereja mirip dengan aksi sinterklas yang selama ini sering dilihat di film-film itu.

Sementara itu, Pasiter Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad, Lettu Inf Sunariyo mengatakan, hari ini kami baru saja selesai berbagi paket sembako kepada masyarakat, dalam rangkanya Pos Senyum Spesial Natal, akan dilaksanakan hingga nanti mendekati Natal.



"Masyarakat sangat luar biasa antusias, beramai-ramai mendatangi Pos Senyum Pasukan Pandawa Kostrad, Mama, Bapa dan anak-anak semuanya senang, mudah-mudahan ini semua dapat bermanfaat, dan tentunya kegiatan ini akan terus dilaksanakan sampai nanti mendekati perayaan Natal," jelas Pasiter.

"Tidak pakai lama, baru dibuka masyarakat yang terdiri dari Bapa, Mama dan Anak-anak langsung berbondong bondong mendatangi truk baja yang sudah membawa paket sembako, rasanya senang bisa berbagi dengan masyarakat di daerah penugasan ini, masyarakat sangat terbantu dengan adanya program yang digagas oleh Dansatgas Letkol Inf Subandi sejak kami bertugas disini pada Juni 2023 lalu," terangnya.

Sementara itu salah satu masyarakat, Januarius Can menyampaikan ucapan terima kasih kepada Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad, anak-anak disini sehat selalu semua.

"Saya ucapkan terima kasih, anak-anak disini sehat semua, tidak ada yang sakit, kami semua terima dengan baik," ungkap Januarius.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penkostrad